



Tragedia en Melipilla: Cuatro niñas mueren en incendio de Año Nuevo

Description

Un devastador incendio ocurrido durante la madrugada del jueves dejó a cuatro menores de edad sin vida en la comuna de Melipilla, en una tragedia que conmociona al país en pleno inicio de año.

El siniestro se registró cerca de las 5:00 horas en el cité ubicado en pasaje Santa Teresa N°925, afectando al menos tres viviendas del sector. Personal de Bomberos logró controlar y extinguir las llamas, mientras que Carabineros y la Fiscalía iniciaron de inmediato la investigación para determinar las causas del incendio.

Víctimas y origen del fuego

Las víctimas fatales son cuatro niñas de nacionalidad boliviana, de 5, 8, 13 y 15 años de edad. Según información preliminar entregada por las autoridades, el origen del siniestro se debería a una falla en el sistema eléctrico de la vivienda.

El comandante de Carabineros, Cristián Márquez, confirmó a Mega que el lamentable suceso: "Desafortunadamente fallecieron cuatro menores. Todo esto está en investigación. Hay gente que está afectada por el humo y por el fuego, están siendo todas atendidas".

El relato de la madre

La madre de las niñas fue ubicada por personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) después de abandonar el lugar. Según su testimonio, despertó cuando el incendio ya estaba desatado y al percatarse del fallecimiento de sus hijas, huyó del inmueble.

Visiblemente quebrada, la mujer explicó a medios de comunicación que llegó a Chile buscando mejores oportunidades y tratamiento médico: "Me vine a este país para poder salir adelante, para curarme de la enfermedad que tenía. Me lograron curar, me lograron operar y luego me vine y estuve aquí con mis hijas".

Pedido de repatriación

Entre lágrimas, la madre solicitó ayuda a través de los medios para repatriar los cuerpos de sus hijas a Bolivia: "Lo que pido por favor de la gobernación de Bolivia es que me ayude a llevarme a mis hijas hasta La Paz. Quiero que se entierren allá".

La mujer también pidió disculpas a sus acreedores por las deudas pendientes y solicitó cualquier ayuda económica para

costear la repatriación, señalando una cuenta bancaria para quienes deseen colaborar. CuentaRUT de BancoEstado (28.027.976-5) a nombre de Marisol Huaranca Calisaya, una persona cercana

Las autoridades continúan investigando las circunstancias exactas del incendio, mientras la comunidad de Melipilla se encuentra consternada por esta tragedia que marca con dolor el inicio del nuevo año.

El Maipo

Date Created

Enero 2026